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Ich rechne auch nicht wirklich mit ner Antwort. Vor allem auch nicht mit einer positiven Antwort
für mich. Ich kann mich mit diesem Verein im Moment einfach nicht mehr identifizieren. Der
Club, so leid es mir tut, ist Dank Bader und Konsorten nicht mehr das, was mich einst so
begeistert hat. Stand heute werde ich auch keine Dauerkarte mehr nehmen nächste Saison.
Dieses Jahr ist eh aus gesundheitlichen Gründe ein aktiver Spielbesuch bereits gelaufen.
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